

K1-555: GRÜN WÄHLEN UND BAYERNS LEBENSGRUNDLAGEN ERHALTEN

Antragsteller*innen LAG ÖTUN (dort beschlossen am:
02.05.2023)

Von Zeile 554 bis 560:

bleiben und wir uns unabhängiger von internationalen Märkten und Spekulant*innen machen. ~~Bio-Regio bauen wir zur Standardmarke auf und fördern die bioregionale Produktvielfalt, zum Beispiel durch eine verbindliche Bio-Regio-Quote in den Kantinen von Schulen, Kitas und Krankenhäusern und ein Förderprogramm für Gastronom*innen, die auf regionale und biologische Produkte setzen. Den Anfang machen staatliche Kantinen. Dort sollen bis 2025 mindestens 50 Prozent der angebotenen Gerichte bio sein.~~
Bio-Regio bauen wir zur Standardmarke auf und unterstützen überall das Angebot einer veganen/vegetarischen Wahlmöglichkeit. Wir fördern die bioregionale und auch die pflanzliche Produktvielfalt, zum Beispiel durch eine verbindliche Bio-Regio-Quote in den Kantinen von Schulen, Kitas und Krankenhäusern und ein Förderprogramm für Gastronom*innen, die auf regionale und biologische biologische, regionale sowie pflanzliche Produkte setzen. Den Anfang machen staatliche Kantinen. Dort sollen bis 2025 mindestens 50 Prozent der angebotenen Gerichte bio und pflanzenbasiert vollwertig sein.